

Pressemitteilung

Liebherr und J-Air unterzeichnen Servicevertrag für Fahrwerke

- **Bestehende Servicevereinbarung wird erneuert**
- **Überholung der Fahrwerkssysteme der Embraer E170/E190-Flotte von J-Air**
- **Liebherr-Aerospace stärkt seine MRO-Präsenz im asiatisch-pazifischen Raum**

Liebherr-Aerospace und Japan Airlines unterzeichneten während der Singapore Airshow 2024 einen Wartungsvertrag über die Überholung der Fahrwerkssysteme der Embraer E170/E190-Flotte von J-Air. Mit dieser Vertragsverlängerung wird die Präsenz von Liebherr im asiatisch-pazifischen Raum weiter ausgebaut und gestärkt.

Singapur, Februar 2024 – Liebherr-Aerospace und Japan Airlines (JAL) haben einen langfristigen Servicevertrag für die Überholung von Fahrwerken unterzeichnet. Mit diesem Vertrag wird Liebherr-Aerospace exklusiver Servicedienstleister für die Fahrwerke der E170- und E190-Flugzeuge von J-Air, einer Tochtergesellschaft von JAL.

Erweiterung einer langfristigen Beziehung

Nachdem der erste Servicevertrag aus dem Jahr 2019 ausgelaufen ist, wird die Partnerschaft zwischen JAL und Liebherr-Singapur erneuert und um weitere 17 Fahrwerksätze ausgeweitet. Das neue Überholungsprogramm soll Mitte 2024 beginnen und bis 2028 andauern.

„Wir freuen uns sehr, dass wir die Kooperation mit Japan Airlines fortsetzen können“, so Ekkehard Pracht, General Manager Aerospace bei Liebherr-Singapore Pte Ltd. anlässlich der Vertragsunterzeichnung. „Wir fühlen uns geehrt und sind dankbar für die Entscheidung von JAL, Liebherr-Aerospace erneut mit der Überholung der Fahrwerke für die verbleibenden E170-Flugzeuge und die gesamte E190-Flotte zu betrauen. Der Vertrag ist auch ein Beleg für unsere kontinuierlichen Bemühungen, unsere Präsenz im asiatisch-pazifischen Raum auszubauen.“

„Die JAL-Gruppe schätzt die hohen Servicestandards von Liebherr-Aerospace und hat sich erneut für eine Zusammenarbeit mit Liebherr-Aerospace entschieden. Die JAL-Gruppe ist überzeugt, dass diese Partnerschaft unsere langfristige Beziehung weiter stärken wird“, ergänzte Kojiro Yamashita, Vice President of Procurement bei Japan Airlines.

J-Air, mit ihren Hauptsitzen in Tokio und Osaka, ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von Japan Airlines, einem Mitglied der oneworld Alliance.

Das komplette Fahrwerkssystem der E-Jet-Familie (E170/175, E190/195) wurde von der Liebherr-Aerospace Lindenberg GmbH (Deutschland) entwickelt und gefertigt – dem Kompetenzzentrum für Flugsteuerung, Betätigung, Getriebe sowie Fahrwerkssysteme von Liebherr.

Über Liebherr Aerospace & Transportation SAS

Liebherr Aerospace & Transportation SAS mit Sitz in Toulouse (Frankreich) ist eines von elf Produktsegmenten der Firmengruppe Liebherr und gehört zu den führenden Anbietern von Lösungen in der Luftfahrt sowie Transportindustrie. Das Unternehmen trägt durch innovative Produkte, erstklassigen Kundendienst und hervorragende Leistungen zu einer nachhaltigeren Mobilität bei.

Das Produktportfolio für die Luftfahrt, das sich an Kunden im zivilen und Verteidigungsbereich richtet, umfasst Klimatisierungs- und Wärmemanagementsysteme, Flugsteuerungs- und Betätigungssysteme sowie Fahrwerke und Elektronik. Für Schienenfahrzeuge aller Art bietet Liebherr Heizungs-, Lüftungs- und Klimaanlage, passive und aktive Hydrauliksysteme zum Bremsen, Dämpfen, zur Achsenlenkung sowie Niveauregulierung an. Außerdem versorgt Liebherr den Nutzfahrzeugmarkt mit Trailer-Kühlsystemen.

Informationen zur Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten. 2022 beschäftigte sie mehr als 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 12,5 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeitenden das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

Bild



liebherr-aerospace-contract-signing-with-jal-copyright-liebherr

Kojiro Yamashita, Vice President of Procurement bei Japan Airlines (links) und Ekkehard Pracht, General Manager Aerospace bei Liebherr- Singapore Pte Ltd. unterzeichneten während der Singapore Airshow 2024 einen neuen Servicevertrag für Fahrwerke. – © Liebherr

Kontakt

Ute Braam
Head of Corporate Communication
Tel.: +49 8381 / 46 – 4403
E-Mail: ute.braam@liebherr.com

Veröffentlicht von

Liebherr-Aerospace & Transportation SAS
Toulouse / Frankreich
www.liebherr.com